



Dans un moment où la littérature se traîne dans notre ville à la remorque des annonces du *Gratis* et du *Bazard*, une REVUE qui commence son troisième volume est un fait consolant et heureux.

Dans sa première année, la REVUE DU LYONNAIS ne se flatte pas sans doute d'avoir réalisé toutes les promesses qu'elle avait faites, ni toutes les espérances qu'elle avait pu faire concevoir. Tout début a ses tâtonnements ; toute voie a ses obstacles.

Le passé nous a apporté ses enseignements, nous les suivrons.

L'indulgence et l'appui que nous avons trouvés chez nos Souscripteurs en faveur de nos efforts et de nos bonnes intentions, ont assuré à notre publication une nouvelle existence.

Nous tâcherons de justifier cette confiance en vivant